
Le m devant b, m et p 
Le son AN ou EN s’écrit souvent avec un N. Mais, nous utilisons la lettre M à la 
place du N devant les lettres b,m et p. 

 

  

 

 

1. Entoure le m devant b, m ou p dans chaque mot. 

 

a )  l e  p r i n t e m p s   b )  d é c e m b r e   

c )  u n  t i m b r e    d )  c o m m e n t    

e )  l e  t e m p s     f )  e m m e n e r  

g )  u n e  c r a m p e    h )  c o m b i e n    

i )   l a  c h a m b r e  

 

 
2. Écris m ou n pour compléter les mots. Entoure la consonne qui suit pour 

t’aider à savoir si tu dois écrire m ou n. 

 

a )  J e  v a i s  f a i r e  d u  t r a m p o l i n e  p o u r  

m ’ a m u s e r .   

b) Mon amie jo___gle avec trois balles. 

c) Max s’e___traine avec ses amis au soccer. 

d) La te___pérature est froide ce soir. 

e) Je suis to___bé sur le ve___tre dans la boue. 

Attention! Le mot bonbon 
s’écrit avec un n.  


